

Wir danken herzlich

allen Verwandten, Nachbarn, Bekannten

für die liebevolle und überaus grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Eduard Baltensperger-Hess

24. November 1921 – 11. Februar 2016

erfahren durften.

Besonders danken möchten wir

den Mitarbeitenden des Alterszentrums Adlergarten Winterthur, insbesondere dem Pfltegeteam der Wohngruppe 3 und Frau Dr. M. Petre für die fürsorgliche Pflege und Betreuung

den Nachbarn für ihre stete Aufmerksamkeit und Hilfsbereitschaft

Herrn Pfarrer R. Cosandey für die würdige Abdankungsfeier, dem Organisten für die musikalische Umrahmung und Werner Meier für das spontane Violinenspiel in der Kirche

für die vielen Zeichen der Verbundenheit, die Zuwendungen für späteren Grabschmuck und die grosszügigen Spenden zugunsten der Schweizer Berghilfe.

Winterthur, im März 2016

die Trauerfamilien